

EINGEGANGEN

13. Feb. 2019

Werner Weibel
Eidg. dipl. Bankfachmann
Rebweg 5
8706 Meilen

11. Februar 2019

EINSCHREIBEN

044 923 76 13

Gemeinderat Meilen
Herr Dr. Chr. Hiller, Präsident
Gemeindehaus
8706 Meilen

Einzelinitiative
„Schule zurück ins Dorf“
von Werner Weibel, Rebweg 5, Meilen
gem. GO / GG 131.1 § 50

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Entfernung der Schule aus dem Dorf vor ca. 20 Jahren, wurde von Vielen nicht verstanden und ein grosser Teil der Bevölkerung missbilligte diesen Schritt der Schulbehörde. Das Prinzip, den Kindern nach Möglichkeit einen kurzen und ungefährlichen Schulweg zu ermöglichen, wurde aus „zwingenden Gründen“ nicht mehr beachtet. Die Schulwege der Kinder sind heute zum Teil recht lange, auch für die Kleinen. Als weitere Konsequenz muss vermehrt der elterliche Fahrdienst, der eigentlich zu vermeiden wäre, in Anspruch genommen werden.

Wie nun aber festzustellen ist, sind die Platzverhältnisse der Schule auf der Ormis sehr prekär. Es ist somit angebracht, die Strategie der Schule und früher getroffene Entscheidungen grundlegend zu hinterfragen. Mein Vorschlag: (Initiative-Text)

Die Behörde wird beauftragt, Abklärungen und Vorkehrungen zu treffen, einen Teil der Primarschule wieder ins Dorf zurückzuverlegen.

Es sind vor allem die Primarklassen 1 bis 6 sowie Kindergärten und Horts, die wieder im Dorf eingerichtet werden sollen. Die bestehenden alten Schulhäuser werden sanft renoviert. Ob eine temporäre, oder permanente Lösung angestrebt werden soll, hängt jedoch von einer künftigen Gesamtüberbauung des Zentrums ab, wo auch eine Primarschule wieder zu integrieren ist, es sei denn, es zeige sich ein passenderer Alternativstandort.

Solange der Platzbedarf jedoch nicht abschliessend feststeht und die Vorhaben der Schule bekannt sind, dürfen keine baulichen Veränderungen an den alten Schulhäusern vorgenommen werden..

Ich bitte um wohlwollende Behandlung dieser Initiative, wofür ich Ihnen bestens danke.

Mit freundlichen Grüssen



Werner Weibel

**GEVER
POST**